
３年２組 児玉 航季 くん（３年生代表）
長かった夏休みが終わり、今日から２学期が始まります。４月に新しい学級でスタートした１学期を振り返ってみると、新しい仲間と絆を

深めることができ、とても充実した毎日だったように感じます。２学期も１学期同様に毎日を笑顔で過ごし、一日一日を充実させていくこと

を、まずはニ学期の第一の目標にしたいと思います。

２学期には体育大会や文化祭など、大きな行事が行われます。どの行事も、３年生全員で一致団結して学校を盛り上げ、すばらしいも

のにしていきたいです。特に体育大会では、僕は副団長という大役を務めることになりました。団員のみんなが全力で頑張れるような雰囲

気をつくれるよう、副団長として団長をサポートしながら、自分にできることを精一杯頑張っていきたいと思います。そのためにも日頃からリ

ーダーとして恥ずかしくない行動を心がけ、自分自身も高めていけるような体育大会にしていきたいです。

そして僕たち３年生は、本格的に受験勉強にも取り組んでいかなければならい時期が来ました。まずは受験生としての自覚をしっかりと

もち、努力を重ねていく２学期にしていきたいです。また、「受験は団体戦」だと言われることがあります。自分のために努力を重ねていくこ

とはもちろん、友達と励まし合い刺激し合いながら、互いに高め合っていけるような取組を続けていきたいです。

この２学期は、僕たち三年生にとってかけがえのない期間になると思います。学年全体で受験に向けての雰囲気づくりをしながら、「進

路実現」そして「最高の学校生活づくり」という最大の目標に向かって一致団結し、思い出に残る学校生活をつくり上げていきたいと思います。

３年２組 川越 佳梨 さん（生徒会代表）
みなさんは今日から始まる２学期が何日間あるか知っていますか。正解は８３日です。この８３日の間に体育大会や文化祭、駅伝ロード

レース大会などの沢山の行事があります。忙しくなるであろう２学期を充実したものにし、また受験生としての自覚をもち行動するために、

自分のあるべき姿について考えました。

それは、「一つ先のことを考えて行動する」ということです。私は体育大会で副団長をさせていただきます。そこで必要になってくるのは、

後先のことを考え、物事をスムーズにわかりやすく伝えることだと思います。ですので、体育大会練習はもちろんのこと、どの場面でもそれを

意識した行動をとりたいです。その場面の一つに勉強があります。様々な誘惑にあった時、一度立ち止まって、後先の自分を考えた冷静

な判断ができるように習慣づけていこうと思います。そして、お互いに高め合えるような環境づくりにも率先して取り組んでいきたいです。

また生徒会では、５月の生徒総会の話し合いを元に、私達が更に進化していくための土台づくりを始めようと考えています。１学期はボ

ランティア活動をはじめ、生徒会活動へのご協力ありがとうございました。２学期は、目立てコンテストなど伝統活動の見直しをはかってい

きます。今日から８３日間の、１年間で最も長い学期がスタートしました。それぞれの自分のあるべき姿について考えて行動し、良いスタート、

よい学期となるよう頑張りましょう。これからも生徒会活動へのご協力よろしくお願いします。

令和最初の東中体育大会に向けて
９月15日(日)の第７3回体育大会に向けた練習・準備が順調に進んでいま

す。毎日の午後を中心に、実行委員長（黒木李桜さん）、赤・白団の団長を中心
に、全体練習、各団の応援練習などを行っています。
今年のスローガンは、「Everybody is a Hero ～全力の君は美しい～」で

す(益田 ひなた さん作)。令和最初の高鍋東中学校体育大会をみんなで成功さ
せましょう。
赤団 団 長 小松 雄音 くん 白団 団 長 堀谷 源太 くん

副団長 岩下 慶大 くん 副団長 児玉 航季 くん 大会エンブレム
川越 佳梨 さん 児玉 姫乃 さん (小松 雄音くん作)

佐藤 瑛祐 君 全国ベスト１６ 高鍋高校生 学習支援 ２年生親子奉仕作業
全国中学校柔道大会(8月20 8月20日に行ったサマースク 夏休み最後の日曜日に、２年

日:兵庫県)に出場した佐藤 瑛祐 ールに、高鍋高校生(書道部14 生と保護者で奉仕作業を行いま
君が大活躍。90kg超級に出場 名)が来校しました。１～３年の した。早朝７時から小雨の中で
し、1・2回戦で福島県と香川県代表 各学級に2・3名ずつに分かれ したが、生徒とお母さん方はグ
の選手に勝利しました。３回戦で て、東中生徒に優しく丁寧に、 ラウンドと花壇の除草作業を、
静岡代表に惜敗しましたが､宮崎県・ 課題などの難しい所を教えてく お父さん方は体育大会用のテン
九州代表として堂々と戦いすば れました。「中学生に教えること ト骨組みの組み立てと側溝の清
らしい成果を上げてくれました。がとても楽しかった」と爽やか 掃をしていただきました。体育

な笑顔で語ってくれました。 大会の向けた準備が進みました。


